

JRK-Begegnung in Armenien

25.10.-03.11.2024

Jedes Jahr findet eine Begegnung mit dem armenischen Jugendrotkreuz statt. Die Begegnungspartner wechseln sich dabei mit der Gastgeberrolle ab.

Begegnungsprogramm

Das Programm besteht aus Kulturaustausch, Fachaustausch über die ehrenamtliche Arbeit und die Beschäftigung mit einem bestimmten Begegnungsthema.

Dadurch ergeben sich Programmpunkte, wie Kochen von landestypischen Gerichten, Besuch von Sehenswürdigkeiten aber auch Rotkreuzeinrichtungen, Workshops und Seminare. Der Reisezeitraum kann durch den Fortbildungscharakter mit bis zu fünf Tagen als Bildungszeit bei Bedarf beim Arbeitgeber spätestens neun Wochen vor Abreise beantragt werden.

Im Rahmen des Programms ist zur Intensivierung des Kultureinblicks ein Gastfamilienaufenthalt von zwei Übernachtungen üblich.

Die Teilnehmenden beteiligen sich auch an Programmpunkten. Sie bereiten Präsentationen über die eigene Kultur und den Verband vor oder kochen landestypische Gerichte für ein „Internationales Buffet“.

Begegnungspartner

Mit dem armenischen Jugendrotkreuz haben schon zahlreiche Begegnungen stattgefunden. Die Jugendarbeit erfolgt dort anders als in Deutschland. Jugendliche sind aktiv in Bereichen, wie Patenschaften mit Senior_innen, HIV-Aufklärung oder Unterstützung von benachteiligten Kindern. Du solltest sowohl an der ersten Begegnung, als auch an der Gegenbegegnung teilnehmen. Deine interkulturelle Erfahrung wird so vervollständigt und du unterstützt für das Jugendrotkreuz den Fortbestand einer Partnerschaft, die auf Gegenseitigkeit beruht.



Reise

Der Landesverband bucht mit einer Kostenbeteiligung der Delegierten in Höhe von 150,00 € Flüge. Abflughafen ist voraussichtlich Frankfurt (Main). Die Landung erfolgt auf dem Flughafen der Landeshauptstadt Eriwan (Yerevan). Die Flugdauer liegt bei Direktflügen bei 5-6 Stunden. Abflugzeit in Deutschland ist meist in den Abendstunden. Der Rückflug von Armenien dafür dann sehr früh morgens. Die Reisedaten könnten sich entsprechend der Flugverfügbarkeit noch ändern. Darüber würdet ihr dann ausdrücklich informiert.

Für die Einreise benötigst du einen Reisepass der mindestens drei Monate Gültigkeit hat. Deutsche Staatsbürger_innen brauchen für Armenien aktuell keine Visa.

Delegierte

Für die Delegationsreise sucht der Landesverband sieben Jugendliche ab 16 Jahren. Delegierte repräsentieren das Jugendrotkreuz. Die Rotkreuzgrundsätze entstanden in einem internationalen Kontext. Delegierte sollten sich der Herausforderung der Anwendung der Grundsätze bewusst sein.

Nach Anmeldeschluss bereiten sich die Delegationen in Onlinetreffen gemeinsam vor.

Englisch ist die gemeinsame Begegnungssprache. Kontaktfreude und Neugierde reduzieren Hemmungen, Englisch zu sprechen. Gelegentliche Übersetzungshilfe aus der Gruppe sind trotzdem selbstverständlich. Vielleicht treffen wir auch auf armenische Delegierte, die Deutsch gelernt haben. Allerdings schließen Unterhaltungen in der Muttersprache (ungewollt) andere aus und sollten im

Bewerbung

Meldet euer Interesse an der Delegationsreise bis 15.07.2024 über den Link <https://forms.office.com/e/6Yar9UJLxT> an.

Kontakt

Anne Schäfer

Jugendrotkreuz im DRK-Landesverband Baden-Württemberg e.V.
Badstr. 39-41
70372 Stuttgart

Mail: a.schaefer@drk-bw.de

Tel.: 0711 55 05 197

Fax: 0711 55 05 21 97